

## 令和6年度「ご意見」内容及び対応内容（4月）

### [井頭公園]

回収日	ご意見内容	対応内容
4月30日	ブレイブボードをつかいたい。	いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。ブレイブボード、スケートボード、エスボードにつきましては、他のお客様との衝突など事故の可能性があるため、園内での使用はご遠慮ください。キックボードやローラースケート（体から離れないような乗り物等）は他のお客様に十分注意して使用してください。ご理解、ご協力をお願いいたします。
	お手洗いがほしいです。コイのエサをあげたあと手を洗いたいです。	いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。具体的な場所がわかりませんが、エサの販売機の近くにはトイレの洗面台がございますのでご利用ください。
	アスレチックをやりながら自撮り棒で撮影をしていた5~6人の若者のグループがいて、孫たちのすぐ前だったので時間がかかったり危なかったりで、いやな思いをした。特に高所からのおり方が片手でロープをつかみながらで危なかった。自撮り棒を持ちながらのアスレチックは禁止した方がよいと思った。	いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。情報提供ありがとうございます。受付の際に注意喚起するようにいたします。
	トイレ不便。レストランなくなり不便。	いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。ご不便をおかけして申し訳ございません。トイレは間もなく着工となります。利用再開につきましては改めてお知らせいたします。レストラン陽だまり亭につきましては6月1日のオープンに向けて準備をしております。なお、レストラン泉のほとりでは土日祝日にうどん、そば、その他軽食をお召し上がりいただけますのでどうぞご利用ください。

回収日	ご意見内容	対応内容
4月30日	<p>今日は牡丹観賞に来ました。牡丹の品種名に一部「ゴジャッペ」な名札が付けられている。現在はほとんどの人がスマホを持って検索可能です。管理の仕方になっていない。わからなければ「読んで、聞いて」勉強しましょうよ。私も一県民として納税し、税金でこの公園が運営されていると思うと残念です。褒められる公園でなくても良い。せめて貶されないようにしましょう。</p>	<p>いつも井頭公園をご利用いただきましてありがとうございます。品種名の確認を進めてまいります。貴重なご意見ありがとうございます。</p>